



1 place Saint Pierre
10 000 Troyes
tél.: +33 (0)3 25 80 59 25
info@celliersaintpierre.fr
www.celliersaintpierre.fr

CELLIER SAINT PIERRE



TROYES ET AGGLO



Le cellier Saint Pierre situé au pied de la cathédrale de Troyes, peut vous accueillir pour des dégustations et dîners dans un cadre historique, jusqu'à 120 personnes en dîner assis et 200 personnes en cocktail. Notre cave et la distillerie permettent de découvrir un large choix de vins, ainsi que la Prunelle de Troyes.

The Cellier Saint Pierre situated at the foot of the cathedral of Troyes is available for tastings or dinner in a historic place, up to 120 people in seated dinner and 200 people in cocktail style. Our cellar and the distillery allow to discover a wide choice of wines, as well as the Prunelle de Troyes.



27 rue des Pressoirs
10 360 Fontette
tél.: +33 (0)3 25 38 32 37
boutiquelabellegabrielle@
champagne-charles-collin.com
www.champagne-charles-collin.com



WiFi



CHAMPAGNE CHARLES COLLIN



CÔTE DES BAR



La Maison Charles Collin est enracinée sur le territoire de la Côte des Bar depuis 1952, notre Maison représente plus de 160 viticulteurs dont les vignes sont réparties sur près de 330 hectares. Sur l'ensemble des coteaux, 92% sont plantés en pinot noir et 8% en chardonnay. Grâce à sa boutique «La Belle Gabrielle», le champagne a désormais son écrin à Essoyes. C'est donc un hommage à Gabrielle, l'un des modèles préférés de l'artiste peintre Auguste Renoir mais également notre cuvée spéciale. «La Belle Gabrielle» est désormais une invitation à découvrir et déguster la gamme complète de nos champagnes Charles Collin.

In the heart of the Côte des Bar area Champagne Charles Collin has been established since 1952 (60 years history), our Champagne house has about 140 vinegrowers for an area of production of 330 hectares. A vineyard of Charles Collin, 92% is planted with Pinot Noir and 8% Chardonnay. The modern production tools allow our wine maker to fully express his know-how to ensure you have a fantastic pleasure. Charles Collin House has 2.5 million bottles called "sur latte" in storage. Our traditional wines are aged in our cellars 3 years and 5 years for the vintage Charles and Belle Gabrielle.